

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)
KURIKULUM 2013**



Tema : 2. PERSATUAN DALAM PERBEDAAN
Sub Tema : 2.2 BEKERJA SAMA MENCAPAI TUJUAN
Pembelajaran ke : 2 (dua)
Kelas / Semester : VI / 1
Alokasi waktu : 10 menit
Muatan Terpadu : PPKn
Nama Guru : JOKO SUTRISNO, S.Pd
N I P :19720907 199603 1 003

SD NEGERI SUMOGAWA 01
KORWILCAMBIDDIKCAM GETASAN
KABUPATEN SEMARANG
TAHUN PELAJARAN 2020/2021

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI SUMOGAWA 01
 Kelas / Semester : VI / 1
 Tema : PERSATUAN DALAM PERBEDAAN
 Sub Tema : BEKERJA SAMA MENCAPAI TUJUAN
 Pembelajaran ke : 2 (dua)
 Alokasi waktu : 10 menit
 Muatan Terpadu : PPKn

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- 1 Setelah berdiskusi, siswa mampu menuliskan contoh sikap yang menunjukkan hidup rukun, bersatu dan bekerjasama mencapai tujuan dalam kehidupan sehari-hari.
- 2 Setelah berdiskusi, siswa mampu menuliskan contoh manfaat menerapkan hidup rukun, bersatu dan bekerja sama mencapai tujuan dalam kehidupan masyarakat sekitar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan	Kegiatan	Alokasi Waktu
	~> Melakukan pembukaan dengan salam (Orientasi) ~> Mengabsen siswa dengan mengisi lembar kehadiran ~> Guru memimpin tanya jawab dan menyampaikan kepada siswa bahwa hari ini mereka akan belajar tentang bekerja sama mencapai tujuan (Apersepsi) ~> Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari materi untuk diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	2 menit
Kegiatan Inti	Langkah-langkah Pembelajaran : ~> Guru meminta siswa untuk duduk sesuai kelompoknya dan merapikan peralatan belajar yang ada. ~> Siswa diminta mengamati gambar dan membaca dalam hati teks tentang Kami Berbeda, namun Kami bekerja sama (<i>terdapat dalam buku siswa</i>) (Mandiri) ~> Siswa berdiskusi menuliskan contoh-contoh sikap bekerja sama dengan orang lain yang menunjukkan tanggung jawab terhadap penerapan hidup rukun, bersatu, dan bekerja sama mencapai tujuan.	6 menit

- Contoh Persatuan di lingkungan sekolah antara lain :
1. Membantu teman yang kesulitan dalam belajar
 2. Menolong dan menjenguk teman ketika dia mengalami musibah
 3. Saling menyapa dan bermain bersama
 4. Bersama sama membersihkan kelas dengan adanya jadwal piket kelas
 5. Berteman dengan siapa saja tanpa membedakan suku, ras, dan agama



	<p>~> Siswa menuliskan manfaat yang diperoleh ketika mampu bekerja sama dengan orang-orang yang berbeda, dilembar kerja siswa.</p> <p>contoh manfaat yang nyata dan sangat terasa jika kita telah melakukannya, antara lain :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Rasanya kehangatan dan kegembiraan ketika bermain bersama sama. 2. Menambah lebih banyak ikatan pertemanan untuk bermain bersama. 3. Berbagi kecenderungan bersama tanpa ada rasa gelisah 4. mempererat pertemanan, memiliki banyak teman 5. Di sekolah tidak ada pemecahan 6. menjadikan lebih kompak dari sesama siswa siswi atau kepada guru serta karyawan 7. menambah rasa kekeluargaan atau lebih akrab. 8. Semua saling memahami dan menyayangi satu sama lain <p style="text-align: center;"><small>Keragaman Indonesia</small></p> <p>~> Guru memastikan bahwa semua siswa ikut aktif berpartisipasi dalam diskusi kelompok.</p> <p>~> Siswa saling berbagi tulisannya kepada teman di kelompoknya dan guru meminta satu orang perwakilan untuk membacakannya dan memberi masukan (Communication)</p>	
--	--	--

<p>Kegiatan Penutup</p>	<p>~> Siswa merangkum pelajaran dengan bimbingan guru</p> <p>~> Siswa melakukan refleksi terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan.</p> <p>~></p> <p>Guru bertanya kepada siswa tentang materi yang belum dimengerti</p> <p>~> Memberikan tindak lanjut</p> <p>~> Salam dan doa penutup yang dipimpin oleh salah satu siswa</p> <p>~> Tugas dirumah bersama orang tua</p> <p>~ Siswa berdiskusi dengan orang tua tentang contoh-contoh sikap dari penerapan bekerja sama mencapai tujuan. Siswa diminta mencatat dan menyampaikan hasilnya kepada guru.</p>	<p>2 menit</p>
-------------------------	---	----------------

C. PENILAIAN

Penilaian sikap, Pengetahuan dan Keterampilan

Mengetahui
Kepala Sekolah,

JOKO SUTRISNO, S.Pd
NIP. 19720907 199603 1 003

Sumogawe, 7 April 2021
Guru Mapel PPKn

JOKO SUTRISNO, S.Pd
NIP. 19720907 199603 1 003

